

Este martes 4 de octubre la Biblioteca Número 83 Melvin Jones realizó la celebración de un año más de existencia. La ceremonia se realizó dentro de sus dependencias, y contó con la presencia del alcalde Oscar Calderón Sánchez, el concejal Silvio Ibaceta Astudillo, los encargados de la Dirección de Cultura, entre otras autoridades de diversos departamentos de la Ilustre Municipalidad de Quillota.

"Hoy el rol que está cumpliendo la Biblioteca es el de acercar la cultura más a las personas, esto mediante visitas a barrios, colegios, entre otras instancias. Algo que se necesita ya que después de dos años de pandemia a la gente le hace falta ese reencuentro", comentó Oscar Calderón Sánchez, alcalde de Quillota, durante la ceremonia.

Anuncio Patrocinado

El acto aniversario número 54 de la Biblioteca Municipal Número 83 Melvin Jones fue conducido por Estefani Figueroa Jorquera, encargada del espacio literario, quien inició la actividad señalando que un 12 de octubre de 1968 se inauguró el establecimiento teniendo el respaldo y apoyo de la Ilustre Municipalidad de Quillota; siendo esto lo que pudo posibilitar el acceso a la cultura, a la literatura y al saber en todas sus vertientes de manera gratuita y sin distinción social, de género, entre otras.

Durante la actividad se le dio la palabra al director de la Dirección de Cultura, Carlos Carmona Bermúdez y al alcalde Oscar Calderón Sánchez, pero también se dio un espacio para que dos escritores locales pudieran dar a conocer parte de su trabajo; además hubo un cuentacuentos sobre la historia de la primera Biblioteca Pública realizado por Marlén Viña Granda, encargada del Área de Educación y Extensión Cultural de la Biblioteca.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Ya dentro del cierre de la actividad, también se premiaron a cuatro usuarios destacados, quienes han solicitado más préstamos a lo que va del año teniendo a Dulce Vergara Rebolledo en la “categoría infantil”, Eduardo Sáez San Juan en “categoría juvenil”, Jesús Soto Velloso en “categoría adulto”, y a José Pérez Vargas en “categoría adulto mayor”, habiendo sacado entre las cuatro personas más de 700 libros desde enero del 2022.

“Cumplir un año más quiere decir que la ciudadanía lee, y para mi es un gusto poder trabajar acá ya que se cuenta con bastante apoyo de la Municipalidad”, señaló Estefani Figueroa Jorquera, encargada de la Biblioteca. Además la bibliotecóloga agregó que siempre el establecimiento ha trabajado para tener una amplia gama de textos y así tratar de llegar a la mayor cantidad de personas.

y tú, ¿qué opinas?